



市川團十郎さんと共に 楽屋に溢れる連帯感



2010年12月1日発行
第222号

発行所
特定非営利活動法人
全国骨髓バンク推進連絡協議会
〒160-0005 東京都新宿区愛住町23-1
Woody21-9階
TEL.(03)3356-8217
FAX.(03)3356-8637
発行責任者:中野勝博
<http://www.marrow.or.jp/>
E-mail:office@marrow.or.jp

郵便振替口座
00150-4-15754
銀行口座
三井住友銀行 新宿通支店
普通 5666655

国立劇場の11月公演は「国性
爺合戦」でした。学校の教科書
にも載っていたので、ご存じの方
も多いかもしれません。

主演の市川團十郎さんのご尽
力で、今年も11月4日と9日に
国立劇場から招待を受けました。

今回はHPでも参加者を募集
したところ、多くの方に応募い
ただき、抽選の結果、合計20名
の皆さんに参加いただきました。

元気になつた患者さんご本人と
闘病生活を支えたお母様や、骨
髄提供の時に心配をかけたか
ら

…とドナー経験者とお母様が
ペアで参加くださつた方もあり、
「思わぬ親孝行が出来た」と喜
んでいただきました。

出でっぱりの演目で終演後の
お疲れのところ、楽屋にもお招
きいただき、團十郎さんと直接
お話しすることもできました。厳
しくお話をうながすと、團十郎
さんは「樂屋を包んでいました。
元気なお姿に、「更なる活力を
ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

ものが樂屋を包んでいました。
團十郎さんの迫力ある舞台と
元気なお姿に、「更なる活力を

頂いた」と、皆さん目を輝かせ
ていたのが印象的です。

今年もご招待くださいました
国立劇場と、お話をすすめてく
ださいました團十郎さんに、深
く感謝申し上げます。

なお、当日の様子は国立劇場
のホームページにも掲載され、
そこに当協議会のホームページ
の方から感想をいただきました。
参考までに、その感想を以下に
ご紹介いたします。



親子ペアで観劇していただきました

移植医療の正しい理解を求め、
生命や健康の大切さを知つても
らおうと10月24日に開催された
グリーンリボンランニングフェ
スティバル。今年も普及啓発活
動の一環として参加しました。
過去2回は駅伝の部のみでした
が、今回はHPでたすきをかけ
て走ってくれる参加者を呼びか
け、10km部門に8名、駅伝部門
に1チームが参加しました。残
暑の長かつた今年ですが、この
日はたまたま過ごしやすく、マ
ラソンには適した天候でした。残
参加したランナーに感想をうか
がいました。

普段は主人と2人で、たすき
をつけて走っているのですが、
事務局の方からこのお話をいた
だき、喜んで10キロの部に参加
しました。

1人では心細いので、自分の
ブログでランナー募集を呼びか
け、4名の仲間が集まつてくれ
ました。福島のKさんを含め、
5人の仲間たちが1つになり、
6人そろつてゴールすることができ
ました。そして走ることの意
義を改めて考えるいい機会
となりました。

また来年、このメンバーで骨
髄バンクのたすきをつけて走り
たいと思つています。

◇駅伝の部 笹森ゆきのさん
当日は豪雨空で少し寒いくらい
でしたが、走るのにはちょうど
よい気候でした。開会式に行
われたバルーンセレモニーでは、
ドナーさんへの感謝の気持ちを
込めて風船を飛ばしました。風
船と一緒に「ありがとう」の気
持ちは空へ広がつていくようで、
とても印象的でした。4名で走
る駅伝は国立競技場の周りを1
回走りました。

セミナーは、午前に野村副会
長を講師に「アメリカにおける
登録の広報場所の確保や活動メ
ンバーの増員が難しいなどの懸
念も報告されました。

ついで後は爽快感でいっぱい
でした。その後10キロに参加し
ているボランティアの方たちの
応援に回りました。パンクチー
ムで励ましあい、最後にみなさ
んが手をとつてゴールした時、
傍で見ていた私まで完走したよ
うな嬉しい気持ちになりました。
来年は今より体力をつけて、ま
た参加したいと思います。

2日目の午前中には全国協議
会の野村副会長による「アメリ
カ造血細胞バンク事情今昔」と
題してアメリカ視察報告があり
ました。それぞれの先生方にはお忙し
い中ご講演を頂き、また初めて
耳にする情報を沢山届けて頂きました。
この場を借りて心よりお礼申し上げます。

私は東北のボランティアが明
日からの活動に「元気」を頑
た2日間のセミナーであつたこ
とを報告致します。

ブロッサクセミナー

と、当時を

